

平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

戦争について知る事

今、世界では戦争が絶えません。
日本は今、戦争をしていません。しかし、た
からといって今まで良いわけではありません。
原爆被害を受けた国として、
平和を大切にすべきです。そのため私たちは、
も、戦争について知るべきです。そして、
戦争の悲しさを知ればきっと、戦争は
地上から消えていくでしょう。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

この世の中では、戦争で苦しんでいる人が
数多くいます。戦争は、色々な人を
やっているけんかのようなものです。私
たちはそのけんかを少しずつ止めたり、そ
うならないように原因を解決したりす
る事ができます。そうやって少しずつ平
和にしていき、戦争がいつの間にかな
くなっていることをねらてみませんか？



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

平和のために私たちができるることは一日一日を大切にして、昔に起こった悲しい出来事が、あたことを忘れないことだ"と思ひます。忘れないければ、もうあんなことをくり返したくない"という思いが強くなり、戦争が少なくなり、相手を大切にする気持ちが生まれると思つたからです。そして、亡くなった人のためにも、自分のためにも、一日一日を大切に生きて、悲しい出来事を覚えている人が少しでも増えることが大切だ"と思ったからです。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

私は広島に原爆が投下されたときには生まれていません。しかしそのようなことがあったのは知っています。なのでそのようなことが昔あったことを「忘れない」ようにしたいです。

私たちは戦争をしないために平和な町をつくるようにがんばります。あの日、ぎせいにならされた人がいたのを忘れず、戦争をしない平和な町づくりができるようにながんばりたいです。

